Fecha Sección Página 04.12.2013 Notivial 14



Las deudas son la esclavitud de los libres

Nos visitó un periodista japonés. Como parte de los paseos, a él y a su esposa los llevamos a comer comida mexicana y a un centro comercial. "¡No parece haber crisis económica en México! Todos gastan a manos llenas", me dijo.

Le expliqué que los mexicanos vivimos del tarjetazo y nuestro lema es: "Vista como debe, aunque deba lo que viste". No comentó nada. Se limitó a sonreír y me narró la siguiente anécdota:

"El japonés es distinto. Un alto ejecutivo -que gana mucho dinero- planifica lo que debe de comprar al año de ropa y accesorios y lo adquiere buscando siempre los mejores precios pero, fuera de esa época, no te compra camisas de 100 dólares a 10 dólares".

Y agregó: "La banca comercial japonesa, a diferencia de la mexicana, no obtiene la mayoría de sus utilidades en los financiamientos a tarjetas de créditos, sino a empresas. ¿Por qué? Porque el japonés, en términos generales, no se adeuda. Él japonés hace suya una máxima de Syro: "Las deudas son la esclavitud de los libres".

De lo que se habla

 Los mexicanos que adquieren un automóvil mediante un financiamiento prefieren pagarlo en plazos más largos.

Según datos del sector, la demanda del financiamiento para comprar un vehículo a 60 meses creció de 19 a 23.4 por ciento el último año.

También la liberación de préstamos para pagar un auto en cinco años aumentó 32.2 por ciento en los primeros nueve meses del 2013, al pasar de 72 mil 936 vehículos a 96 mil 386.

Guillermo Rosales, director ejecutivo de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores, afirmó que esto ha permitido que el financiamiento crezca a una tasa de 10 por ciento anual frente a un panorama de baja confianza del consumidor, lo cual ha servido de impulso para el mercado interno.

2.- Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones, afirmó que 2013 "será recordado por el año en que México dio un gran salto para prepararse a la modernidad del siglo 21, porque nuestra democracia logró superar grandes obstáculos para su desarrollo". Agregó que los acuerdos alcanzados con las principales fuerzas políticas "se traducen en reformas que transformarán el perfil de sectores estratégicos".

Twitter @jmb_foro



Página 1 de 1 \$ 19943.00 Tam: 259 cm2